

Patrick Mboma a désormais un poste officiel au sein de l'encadrement des Lions indomptables

Après avoir obtenu la nomination de Rigobert Song au poste de manager-sélectionneur des Lions, le président de la Fécafoot ramène donc un autre ancien coéquipier et joueur vedette de l'équipe.

Patrick Mboma a paraphé son contrat ce vendredi, au siège de la Fécafoot à Yaoundé. Il est le nouvel ambassadeur des sélections du Cameroun.

«Je suis honoré par la régulière attention qui m'est accordée. Je me sens très honoré par la mission d'ambassadeur qui m'est confiée. Une mission pour laquelle j'entends porter la voix de la Fédération, la voix du football camerounais. Tout en sachant que j'ai toujours été critique, mais avec cette volonté de voir ce football évoluer », a déclaré le promu.

Luis Figo

Samuel Eto'o avoue qu'il a été inspiré de Luis Figo lorsqu'il évoluait à l'Inter Milan pour miser sur son ex coéquipier à ce poste chez les Lions. «Quand, j'étais à l'Inter Milan, j'ai vu Luis

Figo jouer ce rôle. Il était l'ambassadeur du club. C'est ce qui m'a poussé vers là », a-t-il déclaré lors de la conférence de presse.